

# *Díaz-Canel souligne le soutien à Cuba au Sommet des Peuples (Photos)*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 10 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Diaz-Canel a souligné que la voix de notre pays est présente au Sommet des Peuples, qui s'est tenu à Los Angeles, en Californie.

Sur son compte Twitter, le président a attiré l'attention sur les manifestations de soutien de militants qui ont dénoncé le blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

Diaz-Canel a souligné dans son message que les peuples parlent au nom de la plus grande des Antilles, bien que les véritables représentants de la société civile de la nation caribéenne n'aient pas pu être présentes.

Le Sommet des Peuples rassemble plus de 200 organisations communautaires, mouvements sociaux, syndicats et forces progressistes, qui donnent de la visibilité aux voix de la région et à leur droit à la démocratie.

Des représentants de la société civile cubaine qui n'ont pas pu assister à la réunion en raison du refus des États-Unis de délivrer leurs visas ont participé, de manière virtuelle, aux panels du Sommet, qui a été qualifié par Diaz-Canel comme le véritable événement politique transcendantal.

En parallèle, s'est tenu le neuvième Sommet des Amériques, qui a exclu Cuba, le Venezuela et le Nicaragua, ce qui a suscité de larges manifestations de rejet dans l'hémisphère. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/290503-diaz-canel-souligne-le-soutien-a-cuba-au-sommet-des-peuples-photos>



**Radio Habana Cuba**